

**COPARMEX SOLICITARÁ REUNIONES CON SECRETARÍA DE ECONOMÍA**

# Piden que reasignen presupuesto a pymes

**La Canaco solicitó que "de nuevo se hagan las cuentas"**

**POR KARLA PONCE**

*karla.ponce@gimm.com.mx*

El sector empresarial buscará la reasignación de recursos que le fueron recortados al Fondo Nacional del Emprendedor (FNE) a finales de enero pasado como parte de la política de austeridad implementada por el gobierno federal.

Los líderes de las principales cúpulas empresariales advirtieron que con el recorte de mil 127 millones de pesos, el presupuesto para apoyar a micro, pequeñas y medianas empresas y emprendedores establecido en siete mil 657 millones, será insuficiente para estimular la inversión, la creación de empleos y el consumo interno.

"La disminución de recursos en este rubro condenará a cientos de tiendas de abarrotes, papelerías y ferreterías, que solicitan recursos para modernizarse, a desaparecer debido a que carecen del poder adquisitivo suficiente para adquirir todas las herramientas tecnológicas que necesitan para competir con negocios de cadena, además muchos emprendedores no podrán arrancar sus empresas ante la insuficiencia de

capital", explicó Ricardo Navarro, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la capital (Canaco-Ciudad de México).

De acuerdo con las estadísticas del fondo administrado por el Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem), el año pasado con un presupuesto de 10 mil 200 millones de pesos consiguió apoyar a uno de cada siete proyectos presentados para recibir apoyo. Pese a ello, el presupuesto aprobado

por el Congreso de la Unión para 2015 fue de ocho mil 907 millones, mismo que fue recortado 13 por ciento el mes pasado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

El dirigente indicó que los recursos que son destinados a las micro, pequeñas y medianas empresas son prioritarios debido a que éstas constituyen 99 por ciento de las unidades económicas que operan en el país y generan siete de cada diez empleos. "Por eso exigimos que se hagan de nuevo las cuentas... Que el secretario de Hacienda afle bien su lápiz y se siente a chambear con su equipo para que regrese ese dinero que fue recortado a un sector estratégico de la economía".

**Trabajos**

Juan Pablo Castañón, presidente de la **Confederación**

**Patronal de la República Mexicana (Coparmex)**, dijo que ya se realizan gestiones con las autoridades para que haya una reasignación de recursos.

"Es importante que se impulse el crecimiento de las empresas de menor tamaño que operan en el país como que se vayan generando las unidades económicas que operarán en el futuro, recordemos que de ello dependen la generación de empleos y el consumo interno".

Destacó que impulsarán una reingeniería de los presupuestos estratégicos para el crecimiento económico nacional entre los que se encuentra el FNE.

Dijo que en conversaciones con las secretarías de Economía, Hacienda y la Cámara de Diputados se buscará que se reasigne al fondo emprendedor recursos de alguna otra partida donde pueda generarse el ahorro equivalente a la disminución que sufrió.

**La disminución de recursos condenará a cientos de tiendas de abarrotes, papelerías y ferreterías a desaparecer"**

**RICARDO NAVARRO**  
PRESIDENTE DE LA CANACO DF



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>25.02.2015</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>11</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------



Ricardo Navarro, presidente de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México.

Foto: David Hernández/Archivo